

Das Kreuz ist eine Demonstration

von Br. Thomas Gebhardt

[Röm 5:6](#)

Denn Christus ist, da wir noch kraftlos waren, zur bestimmten Zeit für Gottlose gestorben.

Die Kreuzigung des Herrn JESUS war ein schrecklicher Anblick. Er wurde an ein Holzkreuz genagelt und die Menschen verspotteten ihn, indem sie sagten, er solle herunterkommen, wenn er der Sohn Gottes wäre.

JESUS litt dies für Sie und mich. Das Kreuz ist das Beispiel der Liebe Gottes, der im Fleisch gekommen ist, um für seine Geschöpfe zu sterben. Das Kreuz ist eine Demonstration der Liebe, die niemand auf dieser Erde begreifen kann. Das Kreuz ist das Liebesangebot für Sie und für mich. Aber die Kreuzigung war nicht das Ende sondern der Beginn.

Nachdem JESUS gestorben war, wurde er in ein Grab gelegt. Drei Tage später ist er von den Toten auferstanden, genau wie er es seinen Nachfolgern angekündigt hatte ([Markus 14:58](#)). Bevor Jesus in den Himmel zurückkehrte, woher er kam, wurde er von über 500 Gläubigen gleichzeitig gesehen ([1.Kor 15:6](#)).

Der Grund, warum er gestorben ist, sind meine und Ihre Sünden. Die Bibel sagt, dass jeder Mensch auf dieser Erde gesündigt hat ([Röm 3:23](#)). Beispiele für Sünde sind Diebstahl, Ehebruch, Mord, Geldliebe, Egoismus, Neid, Homosexualität, Ungehorsam und viele andere Dinge. Die Bibel sagt, dass Sünder nicht in Gottes Reich kommen können ([1.Korinther 6:9-11](#)).

Aber Gott liebt Sie und mich so sehr, dass er seinen eingeborenen Sohn sandte, der für unsere Sünden am Kreuz starb. JESUS hat an unserer Stelle gelitten, vergoss sein Blut, um für unsere Sünden zu bezahlen ([1.Petrus 1:18-19](#)). Aber ER ist auferstanden und lebt!

Das ist das Evangelium, durch das jeder, der glaubt, sofort, unwiderruflich und dauerhaft gerettet wird: JESUS starb, wurde begraben und ist am dritten Tag auferstanden. ([1.Kor 15:1-4](#))

Jeder Sünder, der an die Frohe Botschaft glaubt, ist gerettet. Das Evangelium ist kein Aufruf, dein Verhalten zu verbessern. Der einzige Weg, gerettet zu werden, besteht darin, einfach Ihr Vertrauen auf die Frohe Botschaft von JESUS zu setzen, der für Ihre Sünden gekreuzigt, begraben und auferstanden ist. Sie kommen in den Himmel, wenn Sie auf das vertrauen, was JESUS tat, und nicht wegen dem, was Sie getan haben. Das richtige Evangelium weist Sie immer auf JESUS hin. Ein falsches Evangelium weist immer, auf das was Sie taten, hin.

Jesus kam in die Welt, um Sünder zu suchen und zu retten! ER kam, um Sie zu retten!

Vertrauen Sie IHM und einen gesegneten Tag. Ihr Thomas Gebhardt